
 

 

 

 

 
    

１１月前半の最高気温は２５℃近くまで上がり、暑さを感じる日が続いていました

が、中旬を過ぎてから高気温は２０℃を下回り、また、最低気温は一桁（ひとけた）ま

で下がりました。朝夕だけでなく、昼間でも寒く感じる日があります。学校内でのイン

フルエンザの流行は落ち着きましたが、急激な気温の変化で体調を崩す人もいます。四

日市市内ではまだまだインフルエンザが流行っていますので、体調管理には十分気を

つけてください。規則正しい生活、手洗い、うがい、そして、換気など、基本的な風邪

予防、感染症予防を習慣化していきましょう。 

● 三泗音楽会、大谷台地区住民の集い、海蔵地区文化祭  

１１月１０日（金）、四日市市文化会館で、第６３回三泗音楽会が開

催されました。この音楽会に、文化祭の合唱コンクールで学校代表に

選ばれた３年４組と、吹奏楽部、合唱部が参加しました。 

最初に登場したのは、３年４組。文化祭の時よりもリラックスした

表情で、きれいなハーモニーを会場いっぱいに響かせてくれました。

休憩時間に、他校の先生から「山手中はいつもながら、キレイで迫力

のある合唱ですね」って声をかけていただきました。これは『３年４組がほ

めてもらった』だけでなく、『これまでの山手中学校の合唱の取り組みが先

輩たちから受けつがれていること』や『３年生の６クラスでの切磋琢磨に

より学校全体のレベルが上がっていること』をほめてもらったと感じまし

た。１・２年生のみなさん、これからも山手中学校の合唱を受け継いでいっ

てください。 

次に登場したのが、合唱部＋３年生有志の合唱団。アカペラの「前に」が

とてもきれいなハーモニーとなって会場いっぱいに広がりました。合唱団

のみなさんは翌日に大谷台小学校で、その次の日に海蔵小学校で、きれい

なハーモニーを響かせ、会場を魅了しました。合唱団のみなさんが自信を

持って歌っている姿に、感銘を受けました。 

最後に登場したのは吹奏楽部。安定の吹奏楽部は、アラジン・コンクール

エディションと銀河鉄道９９９を披露しました。吹奏楽部も、翌日に海蔵

小学校と大谷台小学校で１日２公演。きれいな音色とノリの良い曲で会場は盛り上がりました。 

文化会館や地域で、たくさんの方に、生徒のみなさんの日頃の取組を発表する機会をいただき、温かい拍手

をいただきました。たくさんの人に支えられていることが実感できる３日間でした。 
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【生徒の活躍紹介】三重県社会科教育研究会主催の第５０回夏休み社会科作品募集があり、本校から次の５
名の作品を出品しました。審査の結果、六代さんの作品が入選、他の４名の作品は佳作に選ばれました。 
 六代 結愛さん 「伝統工芸品 萬古焼」     久留島結衣さん 「身近なバリアフリー」   
 坂口 美宮さん 「泗水十貨店と山手十貨店」   上野 愛純さん 「郷土 海蔵でくらすために」 
小倉 凛子さん 「四日市 動物愛護団体～命のバトンをつなぐ～ つむぎ」 

  



● 女子駅伝部 県大会 準優勝 よく頑張りました！  

１１月１９日（日）、四日市中央緑地公園の陸上競技場とトリムコースを使っ

て、中体連・三重陸協主催の三重県中学校駅伝競走大会が行われました。この大

会は全国大会の予選を兼ねており、優勝チームには１２月に滋賀県で行われる全

国大会への出場権が与えられます。山手中女子駅伝部は、その１枚の全

国大会への切符を手に入れることを目指して練習を重ねてきました。 

レースは昨年優勝の三雲中学校が先頭で、山手中学校はそれを追うと

いう形が続きました。一時は１分以上離されましたが、粘り強く走り、

４６秒差の２位でゴールテープを切りました。目標としてきた優勝には

わずかに手が届きませんでしたが、本当に素晴らしい走りで、県大会で

準優勝という輝かしい結果を持ち帰ってくれました。選手のみなさん、

本当によく頑張りました。お疲れさまでした。また、選手を支えてくれ

たサポートメンバーのみなさん、選手が安心して走れる環境や雰囲気を

作ってくれて、ありがとうございました。そして、会場まで応援に駆け

つけてくれた生徒および保護者のみなさん、ありがとうございました。 

山手中駅伝部はこの大会をもって解散となります。今年の駅伝部も男

女とも良い雰囲気のチームでした。１・２年生のみなさん、来年の１０

月頃に再結成となりますので、それぞれの競技の練習で、多くのスポー

ツの基本となる「走る」トレーニングを積極的に行い、駅伝部で県大会、

全国大会を目指しましょう。１・２年生全員が選手候補です。 

● 第３回 山手中学校コミュニティスクール運営協議会  

１１月１５日（水）の午前中、山手中学校コミュニティスクール運協議会を開催しました。委員のみなさん

に集まっていただき、授業の様子を参観していただき、その後、日頃の生徒のみなさんの活動の様子などを報

告し、改善のための意見をいただきました。 

・ 体育祭や文化祭で生徒が中心であることがよく伝わってきた。開会宣言を生徒会の生徒が行ったり、行事へ

の意気込みを生徒が発表したりする場面がとてもよかった。 

・ 学校通信やＨＰからも、子どもたちを大切にし、主役にしていることが伝わってくる。これからもほめる姿

勢を大切にしていってほしい。 

・ 学校の施設や設備を少しずつ直してもらっているのはよくわかるが、それでも、施設の老朽化が気になる。

教育委員会と連携し、改修をさらに進めてほしい。 

・ 不登校の生徒への対応について、今後もていねいに行っていってほしい。 

・ 今後も地域で子どもたちが活躍できる場を提供していきたい。できれば、地域

の催しの運営スタッフの一員となるような場の提供も考えていきたい。 

会議後は給食に試食をしていただき、「５０数年ぶりの給食でうれしかった」「こ

んなにおいしいものが食べられるとは、今の中学生は幸せですね」「アレルギー対

策もよくしてもらっている」等の感想をいただきました。 

１区 坂本 未來さん 
２区 石川  凜さん 
３区 加藤なのはさん 
４区 皆川七奈子さん 
５区 𦚰谷くるみさん 

● 先日、小学６年生とその保護者が山手中学校を訪れました。玄関から職員室までのろう下で、たくさん

の中学生が「こんにちは」と、さわやかにあいさつをしてくれたことに感激してみえました。あいさつの

大切さを改めて感じました。 

● 学校教育診断アンケートへのご協力ありがとうございました。今後、校内の委員会や担当者で改善に向

けて検討を進めてまいります。３学期の半ばまでには結果や学校としての方針を公表する予定です。 

● アンケートで生徒の交通ルールについての意見を複数いただきました。市内でも自転車の小中学生が加

害者となる事例もあります。学校でも「交差点では左右確認」「飛び出さない」「歩道は歩行者優先」「自転

車は左側通行」など、機会をみて指導をしています。ご家庭でもお話しいただきますようお願いします。 

● １２月１２日（火）～１４日（木）は２学期末の三者懇談会です。よろしくお願いします。 

保護者のみなさまへ 

 


